

“Aquí se dice que tu firma (Agencia Americana) pronto será liquidada y que el PC entrará en acción”. Sea o no cierta esta versión que circula entre los camaradas en Estados Unidos, nosotros continuaremos adelante con nuestro trabajo mientras contemos con los medios y la fuerza para hacerlo. Pero bajo estas circunstancias nos es difícil poder conseguir buenos camaradas para hacer nuestra labor. y por otro lado nos parece un desperdicio iniciar un trabajo que implica tantos gastos, a menos que sepamos que alcanzará su propósito. Nos gustaría saberlo lo más pronto posible.

12. Mi firme propósito para el trabajo de la Agencia ha sido el de elaborar un plan para la celebración de un Congreso Comunista Panamericano antes del Cuarto Congreso,⁶⁴ de modo que podamos llevar a este último nuestra visión panamericana ya cristalizada, así como material con el que podamos trabajar dentro del Cuarto Congreso. Como se habrá dado cuenta por todo lo señalado anteriormente, es evidente que nuestro trabajo se ha visto entorpecido por muchas circunstancias inesperadas.

Los comentarios arriba expuestos son algunos de los hechos que me gustaría tomara en consideración a la hora de decidir la futura política del movimiento comunista Panamericano y su labor de propaganda en el futuro inmediato. Cambie usted o no la política panamericana o la propaganda comunista, nosotros continuaremos con el trabajo de organización del PC en México, tal y como le informé anteriormente.

México es, según mi experiencia de los últimos seis meses, un lugar con muchos inconvenientes, sobre todo desde un punto de vista práctico. No obstante, es un país geográfica y estratégicamente muy importante, cuando tomamos en cuenta la labor de propaganda para América del Sur y Central. Esto, por supuesto, tiene que ser superado con

⁶⁴ Es decir antes de 1922.